

Lettre de Sa Grandeur Mgr Blais

Rimouski, le 2 septembre 1905.

A M. le Dr Joseph Gauvreau, M. D.,
à Rimouski.

Monsieur le Docteur,

Par votre lettre du 30 août dernier, vous voulez bien m'informer que Messieurs les médecins pratiquant dans les limites du diocèse de Rimouski, seront réunis en convention, dans cette ville, le 5 du mois courant, pour y jeter les bases d'une Société Médicale.

“ J'apprends cette nouvelle avec un très sensible plaisir ; et, de grand cœur, je souhaite la bienvenue à tous ces Mes-